
ПРОТОКОЛ № 56 

расширенного заседания Совета Общественной палаты 

Ульяновской области 
 

27.03.2025 г.                                                                               14.00 – 15.30 

 
Место проведения: зал заседаний Общественной палаты Ульяновской области 

 (ул. Радищева, д.1, 5 этаж, 500 каб.)  

 

Присутствовали:  

Члены Совета Общественной палаты Ульяновской области: 

1. Колоткова Ирина Александровна 

2. Володина Юлия Константиновна 

3. Ильина Светлана Николаевна 

4. Лапин Анатолий Евгеньевич  

5. Левитас Лев Михайлович 

6. Луконин Александр Владимирович 

7. Сибагатулина Елена Ивановна 

8. Сидоров Владимир Владимирович 

9. Терехин Сергей Николаевич 

10. Французов Денис Сергеевич 

11. Шишов Алексей Владимирович 

12. Ярош Вячеслав Фѐдорович 

Члены комиссии Общественной палаты Ульяновской области по 

здравоохранению и популяризации здорового образа жизни: 

13. Чигирева Инна Борисовна 

Члены Общественной палаты Ульяновской области и общественных палат 

муниципальных образований УО: онлайн 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Публичное выступление заместителя Председателя Правительства 

Ульяновской области Тверсковой Анны Александровны о результатах 

деятельности курируемых ей региональных органов государственной власти за 

2024 год 

2. Разное: 

- Об утверждении координатором площадки («площадки для диалога») по 

вопросам реализации Федерального закона № 189-ФЗ (апробация механизмов 

оказания государственных (муниципальных) услуг в социальной сфере 

(социальный заказ) на территории Ульяновской области в рамках Федерального 

закона от 13.07.2020 № 189-ФЗ «О государственном (муниципальном) социальном 

заказе на оказание государственных (муниципальных) услуг в социальной сфере») 

председателя комиссии ОП УО по вопросам социальной политики Сибагатулиной 

Е.И. 

- О согласовании кандидатуры генерального директора АО «Гулливер» 

Сорокиной Е.А. для включения в состав  Общественного совета при Министерстве 

экономического развития Ульяновской области для решения и обсуждения 

вопросов, касающихся торговой и предпринимательской деятельности.  



- Об оформлении Благодарственных писем сотрудникам УФСИН России по 

Ульяновской области. 

 

СЛУШАЛИ: 

1. Публичное выступление заместителя Председателя Правительства 

Ульяновской области Тверсковой Анны Александровны о результатах 

деятельности курируемых ей региональных органов государственной власти 

за 2024 год. 

 

Колоткова И.А.: Выступила со вступительным словом. Сообщила, что на 

площадке Общественной палаты Ульяновской области продолжается рассмотрение 

информации членов Правительства Ульяновской области о результатах 

деятельности в пределах своих полномочий за 2024 год.  Свой отчѐт представляет 

Тверскова Анна Александровна – заместитель Председателя Правительства 

Ульяновской области. Отчѐт включает информацию о работе регионального 

Министерства здравоохранения, Министерства социального развития и Агентства 

ЗАГС в 2023 г.  

Тверскова А.А.: Выступила с докладом. (Приложение №1) 

 

Ярош В.Ф.: подчеркнул, что в докладе много информации по демографии, но не 

указываются причины смертности, нет предложений по улучшению ситуации.  

Отметил, что начиная с 2020 года идѐт  постоянное снижение выделяемых 

средств для обеспечения лекарствами льготников. Обратил внимание, что сам 

является льготником и уже шесть месяцев не получает лекарства, а в аптеке 

говорят о том, что проблему не решает Министерство. Какие меры принимаются?  

Напомнил, в прошлом году было предложение о необходимости программы 

текущего капитального ремонта объектов социальной сферы. Получается, такой 

программы нет и даже в задачах на 2025 год данная проблема не отражена.  

Тверскова А.А.:  ответила, что еженедельно ведѐтся мониторинг причин 

смертности, отмечаются положительные цифры по снижению смертности в 

регионе. Причины смертности  различные, всѐ зависит от возрастной категории.  В 

целом к основным причинам можно отнести  сердечно-сосудистые, 

онкологические заболевания, заболевания желудочно-кишечного тракта, 

заболевания лѐгочной системы.  

Что касается уменьшения средств на лекарственное обеспечение, то ежегодно 

растѐт потребность в средствах на лекарственное обеспечение, потому что 

меняются препараты, которые назначаются по клиническим рекомендациям 

препараты. На сегодняшний день выделено 52% финансирования. Таким образом к 

апрелю  практически заканчивается контрактование и лекарственными 

препаратами будут обеспечены льготники до августа, но при условии, что 

количество льготников в данном периоде значительно не увеличится.  Далее с 

региональным Министерством финансов будет прорабатываться вопрос о 

финансировании, чтобы заблаговременно  обеспечить торги и закупить препараты 

до конца 2025 года. С сентября начнѐтся подготовительная работа,  чтобы с января 

граждане были обеспечены лекарственными препаратами.  

По программе текущего ремонта: сейчас на уровне Российской Федерации есть 

электронная форма, в которую заносятся все характеристики учреждения (износ 

зданий, наличие  оборудования, автотранспорт и т.д.).  И уже в программе видно, 

где необходимо проводить срочный ремонт, где частичный ремонт можно 

провести, где ремонт отделений. Минздрав РФ очень скрупулѐзно рассматривает 



все показатели, поэтому программа модернизации первичного звена региона ещѐ 

не согласована. Если, например, численность населения в населѐнном пункте 

составляет 100 человек, а люди просят ФАП, его не будет, только выездной, 

мобильный ФАП, который будет приезжать с определѐнной периодичностью. Это  

строго отслеживает Министерство здравоохранения Российской Федерации и в 

первоочередном порядке будут включаться мероприятия на 2026-2027 гг. 

Шалягина М.Е.: добавила, что программа новая, каждое лечебное учреждение 

вносит сведения о своей организации, начиная от площадей, зданий, оборудования, 

численности населения и так далее. На данный момент внесение в эту программу 

всех сведений ориентировочно подходит к концу. В программу внесены сведения 

начиная от капитальных ремонтов, текущих ремонтов, приобретение 

оборудования, строительства быстровозводимых модульных конструкций, порядка 

на 6,5 млрд.   рублей. И Министерство здравоохранения РФ будет осуществлять 

приоритизацию всех этих объектов, то есть в ремонтные работы  сначала будут 

включаться здания с самым большим износом, потом - с меньшим износом и т.д. 

Ожидается, что программа будет сформирована к августу и еѐ реализация начнѐтся 

уже с 1 января 2026года и на период до 2030 года включительно. Программа будет 

работать на условиях софинансирования, т.е. средства федерального и областного 

бюджета.  

Левитас Л.М.: считает, что к 80-летию Победы каждый житель со статусом 

«ребѐнок войны» должен получить поздравительную открытку. Иногда случаются 

ситуации, когда один получил открытку, другой нет, обижаются.  

Возможно ли в Ульяновске в период кадрового голода привлекать к труду 

пенсионеров, желающих работать и имеющих большой профессиональный опыт.    

Тверскова А.А.: озвучила, что в регионе на сегодняшний день порядка 40 тысяч 

граждан со статусом «дети войны» и ежегодно каждый получает открытки. На 

протяжении последних пяти лет ежегодно ко Дню Победы данная категория 

населения получают выплаты, которые ежегодно индексируются. В этом году 

выплата также будет произведена. 

Батраков Д.В.: отметил, что все вакансии, которые есть на текущий момент в г. 

Ульяновске, связаны с тяжѐлым трудом. Поэтому граждане пенсионного возраста, 

находящиеся в поиске работы, отказываются от таких вакансий.  

Французов Д.С.: возник вопрос об открытии ещѐ одного отделения Центра 

реабилитации и активного долголетия «Подсолнух» и ремонт первого корпуса 

социально-реабилитационного центра им. Е.М. Чучкалова. Что там по итогу будет? 

И достаточно ли  одного социально-реабилитационного центра им. Е.М. 

Чучкалова, в котором проходят реабилитацию участники СВО? 

  Тверскова А.А.: отметила, что ремонт в корпусе социально-

реабилитационного центра им. Е.М. Чучкалова в с.Ундоры обусловлен тем, что 

корпус 30 лет не ремонтировали, а поток граждан, желающих пройти 

реабилитацию, растѐт. Конечно, не достаточно одного центра, уже сегодня 

наблюдается очерѐдность, с учѐтом работы четырѐх корпусов реабилитационного 

центра в р.п. Вешкайме, г. Новоульяновске,  с. Ундорах и г. Ульяновске. 

 Западнов М.А.: задал несколько вопросов: когда будут приняты ФАПы в 

муниципальную собственность, нет ни одной государственной аптеки и когда 

будет укомплектована врачами ГУЗ «Барышская районная больница». 

Тверскова А.А.: просила уточнить, о каких ФАПах в Барышском районе 

конкретно идѐт речь, т.к. все ФАПы в регионе переданы  в областную 

собственность, иначе они не были бы включены не в одну программу развития. 

Возможно, в районе остались какие-то здания, нужно уточнить.  



На вопрос о государственных аптеках ответила, что сейчас на базе лечебных 

учреждений есть пункты выдачи льготных лекарств. Также планируется на базе 

ФАПов открыть пункты для реализации лекарственных препаратов, несколько 

ФАПов уже участвуют в пилотном проекте.   

Согласилась, что в регионе в целом есть кадровый дефицит медицинских 

работников, но Барышская районная больница является одним из самых 

укомплектованных лечебных учреждений в области, в том числе и узкими 

специалистами. 

Колоткова И.А.: сообщила, что сегодня на заседании членам Совета 

региональной Общественной палаты предстоит оценить деятельность Тверсковой 

А.А. в 2024 г. Оценки всего две: удовлетворительно/неудовлетворительно. 

Уточнила, есть ли иные предложения. 

Предложений не поступило. 

Колоткова И.А.: Вынесла на голосование вопрос о признании деятельности 

первого заместителя Председателя Правительства Ульяновской области 

Тверсковой А.А. в 2024 году удовлетворительной. 

 

В голосовании приняли участие 12 членов Совета ОП УО. 

Голосование: «за» - 12, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

 

РЕШИЛИ:  

Признать деятельность первого заместителя Председателя Правительства 

Ульяновской области Тверсковой Анны Александровны в 2024 году 

удовлетворительной. 

 

СЛУШАЛИ: 

Разное: 

1.Об утверждении координатором площадки («площадки для диалога») по 

вопросам реализации Федерального закона № 189-ФЗ (апробация механизмов 

оказания государственных (муниципальных) услуг в социальной сфере 

(социальный заказ) на территории Ульяновской области в рамках Федерального 

закона от 13.07.2020 № 189-ФЗ «О государственном (муниципальном) социальном 

заказе на оказание государственных (муниципальных) услуг в социальной сфере») 

председателя комиссии ОП УО по вопросам социальной политики Сибагатулиной 

Е.И. 

 

В голосовании приняли участие 12 членов Совета ОП УО. 

Голосование: «за» - 12, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

 

РЕШИЛИ:  

Утвердить координатором площадки («площадки для диалога») по вопросам 

реализации Федерального закона № 189-ФЗ (апробация механизмов оказания 

государственных (муниципальных) услуг в социальной сфере (социальный заказ) 

на территории Ульяновской области в рамках Федерального закона от 13.07.2020 

№ 189-ФЗ «О государственном (муниципальном) социальном заказе на оказание 

государственных (муниципальных) услуг в социальной сфере») председателя 

комиссии ОП УО по вопросам социальной политики Сибагатулину Е.И. 

 

 



2. О согласовании кандидатуры генерального директора АО «Гулливер» 

Сорокиной Е.А. для включения в состав  Общественного совета при Министерстве 

экономического развития Ульяновской области для решения и обсуждения 

вопросов, касающихся торговой и предпринимательской деятельности.  

 

В голосовании приняли участие 12 членов Совета ОП УО. 

Голосование: «за» - 12, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

 

РЕШИЛИ:  

Одобрить кандидатуру генерального директора АО «Гулливер» Сорокиной Е.А. 

для включения в состав  Общественного совета при Министерстве экономического 

развития Ульяновской области в качестве члена для решения и обсуждения 

вопросов, касающихся торговой и предпринимательской деятельности.  

 

3. Об оформлении Благодарственных писем сотрудникам УФСИН России по 

Ульяновской области. 

 

В голосовании приняли участие 12 членов Совета ОП УО. 

Голосование: «за» - 12, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

 

РЕШИЛИ:  

Оформить Благодарственные письма Ульяновской области за профессионализм и 

вклад в обеспечение защиты прав человека, активное сотрудничество с 

институтами гражданского общества в Ульяновской области сотрудникам УФСИН 

России по Ульяновской области: 

- Евдокимову Станиславу Анатольевичу 

- Котковой Ольге Александровне 

- Жукову Александру Александровичу 

- Головко Георгию Геннадьевичу 

- Бахитову Радику Менсуровичу 

- Жукову Евгению Александровичу 

- Егоровой Ольге Анатольевне. 

 

 

 

 

 

Председатель  

  

И.А. Колоткова 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Протокол вела Степанова О.В. 


